

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

ARTÍCULO DESTACADO

La Policía de Gwinnett instalará más cámaras de seguridad

La Policía de Gwinnett pronto instalará cámaras de seguridad adicionales en el condado. Las cámaras Flock se usan para encontrar personas desaparecidas y le proporcionan a los oficiales información en tiempo real sobre la ubicación de vehículos robados o presuntamente involucrados en delitos. Con estas cámaras, los investigadores pueden ver datos históricos de hace 30 días para realizar seguimientos de vehículos y patentes asociados con determinados delitos.

Gracias a colaboraciones con asociaciones de propietarios locales y distritos de mejoras comunitarias, la Policía de Gwinnett tiene acceso a material de alrededor de 800 cámaras Flock instaladas actualmente en todo el condado.

Visite [GwinnettSafeCommunities.com](https://www.gwinnettsafecommunities.com) para obtener más información sobre la forma en la que la Policía de Gwinnett usa cámaras Flock y de otros tipos para cuidar a nuestra comunidad.

EN EL ÁREA DE GWINNETT

La Junta aprueba la financiación del sistema de seguimiento OneStop 4 Help

OneStop 4 Help ofrece asistencia de emergencia para personas en condiciones de hambre, problemas de salud, inseguridad habitacional y otros problemas. En la actualidad, los residentes pueden contactarse con nuestros navegadores comunitarios mediante correo electrónico, llamadas telefónicas, visitas en persona y un formulario por Internet. La Junta de Comisionados aprobó hace poco la financiación de una nueva solución técnica que agilizará la experiencia para los residentes y mejorará la comunicación con proveedores, lo cual asegura la responsabilidad y el uso eficiente de los recursos. La Ley del Plan de Rescate Estadounidense (American Rescue Plan Act) financia este contrato de \$161,250. Para obtener más información sobre OneStop 4 Help, visite [GwinnettOneStop.com](https://www.gwinnettonestop.com).

La Oficina del Asesor llevará a cabo visitas de campo a propiedades in situ

El personal de tasación de la Junta de Asesores de Gwinnett realiza visitas de campo periódicamente para mantener actualizados los datos de tasaciones como parte del proceso de revisión anual del condado. Los representantes de Gwinnett, LMC, o Tyler Technologies verifican construcciones nuevas o existentes, miden exteriores y toman fotografías. Aunque no es necesario tener contacto ni participar, los tasadores llevarán credenciales de identificación y avisarán sobre su presencia en la propiedad antes de comenzar una revisión. Si no hay nadie disponible, se dejará información para notificar la visita a los residentes. Llame al 770.822.7200 o envíe un mensaje de correo electrónico a Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com si tiene alguna pregunta o inquietud.

Prepárese para el Mes de los Parques Nacionales y las Actividades Recreativas

Julio es el Mes de los Parques Nacionales y las Actividades Recreativas. El tema de este año, Donde la Comunidad Crece (Where Community Grows), celebra el rol vital que cumplen los profesionales de parques y actividades recreativas para proporcionar servicios esenciales, promover estilos de vida saludables y apoyar a las comunidades.

Hay muchas actividades y eventos para que todos disfruten y exploren, como una noche familiar centrada en Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas (Science, Technology, Engineering and Mathematics, STEM), un concurso de arte para niños para que se conecten de manera dinámica (Vibrantly Connected Kids Art Contest) y una exhibición sobre la historia de los Parques y Actividades Recreativas de Gwinnett. Para obtener más información, visite [GwinnettParks.com](https://www.gwinnettparks.com).





LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

Entender el valor del agua

El agua es una parte esencial de nuestras rutinas diarias, desde cepillarnos los dientes hasta prepararnos una taza de café. Sin embargo, el agua recorre un largo camino para llegar al grifo. Gwinnett Water Resources garantiza su seguridad en todos los sentidos.

Water Resources extrae el agua del lago Lanier y la bombea a dos instalaciones de filtración de agua. Allí, los empleados del condado pasan dos días procesando el agua para producir más de 70 millones de galones (alrededor de 264 millones de litros) de agua limpia por día. También contamos con 10 cisternas de almacenamiento de agua en todo el condado, que contienen más de 60 millones de galones de agua (alrededor de 227 millones de litros), lo que garantiza que el suministro de agua esté siempre disponible. Después del tratamiento, el agua se distribuye a casi todas las residencias, empresas, escuelas y edificios de Gwinnett a través de un sistema de distribución de 4000 millas (unos 6437 kilómetros) de tuberías. Personal altamente capacitado supervisa este proceso las 24 horas del día, los 7 de la semana, durante todo el año. Además, esta agua se analiza cientos de veces al día para garantizar su calidad.

Aprenda cómo recolectar y almacenar agua de lluvia

Los residentes están invitados el día sábado 15 de Julio, de 10:00am a 11:30am, al aire libre en Lilburn City Park en Lilburn, para aprender cómo recolectar y almacenar agua de lluvia en un barril para utilizar en el jardín. Se requiere un pago por adelantado de \$40 para que se lleve a casa su barril de lluvia nuevo.

Visite Gwinnetth2o.com, llame al 678.376.6914 o envíe un correo electrónico con su nombre, dirección y número de teléfono a DWRworkshops@GwinnettCounty.com.

COMISIONADO FISCAL

El comisionado fiscal del condado de Gwinnett está aquí para ayudarle

Un comisionado fiscal es un funcionario elegido constitucionalmente que es responsable de facturar, recolectar y distribuir impuestos personales y a la propiedad, como también de administrar exenciones del impuesto inmobiliario. Además, como agente para el estado de Georgia, el comisionado fiscal registra y titula los vehículos a motor y desembolsa ingresos asociados. Tenga en cuenta que la Oficina de Asesores de Impuestos tasa los valores de las propiedades. Para obtener más información, visite GwinnettTaxCommissioner.com.

SEGURIDAD PÚBLICA

Prácticas de seguridad relacionadas con fuegos artificiales para esta temporada de fiestas

Cada Día de la Independencia, miles de personas (en su mayoría niños) se lesionan al usar fuegos artificiales. Para evitar heridas graves, el Departamento de Bomberos y Servicios de Emergencia de Gwinnett incentiva a que los residentes asistan a un espectáculo profesional en lugar de usar fuegos artificiales por sí mismos. Sin embargo, si va a usar fuegos artificiales, siga estos consejos para celebrar las fiestas de manera segura:

- Solo compre fuegos artificiales de un proveedor autorizado.
- Lea y siga las instrucciones de los fuegos artificiales cuidadosamente.
- Tenga a mano un balde de agua o un extintor de incendios.
- Encienda los fuegos artificiales en una superficie lisa y abierta, lejos de edificios, vegetación o materiales inflamables.
- Encienda un artículo a la vez con un encendedor.
- Mantenga los fuegos artificiales fuera del alcance de los niños.

Visite GwinnettSafety411.com para obtener más consejos de seguridad y información.





SPLOST

El Centro Ambiental y Patrimonial de Gwinnett se actualiza

Desde 2006, la exhibición de la película Planeta Azul (Blue Planet) ha sido una de las atracciones más populares para niños en edad escolar y residentes, que proporciona lecciones sobre el ciclo del agua, hábitats, fuerzas constructivas y destructivas, y el clima.

La película se actualizará para que esté al día con los datos y acontecimientos actuales del condado, como iniciativas de investigación en la Torre de Agua. Este proyecto de \$300,000 está financiado por los programas de Impuesto sobre la venta para fines especiales en la localidad (Special Purpose Local Option Sales Tax, SPLOST) de 2014 y 2017.

RECURSOS

Cultive un amor por la lectura con libros infantiles gratis

¿Busca una actividad de verano divertida y educativa para sus hijos? Nuestro programa de intercambio de libros G.R.E.A.T. Little Minds tiene libros para niños desde el nacimiento hasta los 8 años. Seleccione un libro gratis para que su hijo lea todo el verano.

Puede apoyar la alfabetización en su comunidad mediante la donación de libros a nuestros programas de intercambio de libros o la adopción del rol de encargado del intercambio de libros. Para obtener más información sobre cómo puede participar, envíe un correo electrónico a B2Anywhere@GwinnettCounty.com.

SIRVIENDO A GWINNETT

Ya está disponible el Informe de Confianza del Consumidor

Ahora está disponible el Informe Anual de Confianza del Consumidor que contiene información vital sobre la calidad del agua potable. El informe proporciona detalles completos sobre los resultados de las pruebas exigidas por el gobierno estatal y federal realizadas para identificar potenciales contaminantes.

Nos alegra anunciar que en 2022 no hubo infracciones de la Ley de Agua Potable Segura (Safe Drinking Water Act) de la Agencia de Protección Ambiental (Environmental Protection Agency, EPA) que informar. Visite GwinnettWaterWords.com para revisar el informe y obtener más información.

Deseche las pilas apropiadamente

¿Sabía que las pilas depositadas en residuos residenciales y carros de reciclaje pueden provocar incendios? Deseche las pilas adecuadamente para proteger a nuestra comunidad. Visite GwinnettCB.org para obtener una lista de ubicaciones donde depositar sus pilas usadas.

Las oficinas del condado permanecerán cerradas durante el Día de la Independencia

Todas las oficinas gubernamentales del condado de Gwinnett, salvo las operaciones requeridas para la comodidad y seguridad de los residentes, cerrarán el martes 4 de Julio por el feriado del Día de la Independencia y retomarán su horario normal el miércoles 5 de Julio.

La recolección de basura y artículos reciclables se atrasará un día durante la semana del feriado. Para obtener más información, visite GCSolidWaste.com.

Habrá un juez de primera instancia disponible en el Centro de Detención del condado de Gwinnett durante el día feriado.

GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

